

SCHOOL LIFE

学校生活



授業では、どの科目でも教科書を使わずに、パソコンや映像機器を使いました。
形原中 大嶽 小春

オーストラリア スタディツアー

体験記

学校教育課 ☎ 66-1165

時間割りは、日本よりも1つの授業の時間が長く、2時間目が終わるとランチタイムです。6時間授業に慣れていたので戸惑いましたが、とても新鮮でした。
大塚中 浅沼 菜月



オーストラリアの学校には、クラスごとの教室がありません。そのため、休み時には図書室に移動したり自由に過ごしていました。
西浦中 三浦 あん



VICTORIA

ビクトリア州ってどこにある？



メルボルンは歴史ある街で、展望台からは世界遺産や大きな公園が見えます。市街地にあるクイーン・ヴィクトリア・マーケットにはたくさんの人が訪れていて、活気にあふれていました。
中部中 中山 美貴



ビクトリア州は、オーストラリアの南にあります。州都メルボルンは世界で住みやすい都市1位に選ばれる治安の良い都市で、人口は約494万人です。四季がはっきりしていますが、紫外線が強いため日焼け止めは必需品です。
塩津中 吉見 真央



砂岩でできた古い建物と近代的な高いビル、メルボルンの街並みはこれらが融合しています。一見不思議な感じでしたが、どちらも楽しめました。
西浦中 佐久間 武士